



Heute fand auf dem Euskirchener Friedhof die Einweihung unseres Briefkastens unter dem Motto „Kostbarkeiten für die Seele“ statt. Hier können die Friedhofsbesucher ab sofort selbstgemalte Karten mit verschiedenen Sprüchen und Kerzen mit guten Wünschen finden und gerne auch mitnehmen. Gleichzeitig besteht aber auch die Möglichkeit, etwas für die anderen Friedhofsbesucher oder die Kinder im Kasten zu hinterlegen.

Der Gedanke der Kinder ist es, den Menschen auf dem Friedhof damit eine Freude zu machen.

Die Einweihung wurde von Herrn Bürgermeister Reichelt, dem Kämmerer der Stadt Euskirchen, Herrn Schmitz, Herrn Fellbach von der Friedhofsverwaltung und von Diakon Herrn Jacobs begleitet.



Viele Grüße aus dem AWO Familienzentrum Frauenbergerstraße